

Justiz bat Rivero dans un duel de basket-ball espagnol



Photo des archives.

La Havane, 23 avril, (RHC)- L'international cubain Javier Justiz du Casademont Zaragoza a gagné 98-95 dans un duel avec son compatriote Jasiel Rivero de l'Hereda San Pablo Burgos, dans un premier match de la 36ème journée de basket-ball en Espagne.

Pour cette première confrontation entre les deux Cubains au sein de la ligue Endesa, le match s'est décidé deux secondes avant le coup de sifflet final grâce à un tir à trois points de l'Argentin Nicolás Brussino.

Récemment remis d'une blessure, Javier Justiz a marqué quatre points en seulement 10:04 minutes jouées.

De son côté, Jasiel Rivero n'a pas été à la hauteur de ses engagements précédents, et n'a obtenu que 2 points et aucun rebond en près de 16 minutes sur le terrain.

Maintenant, Burgos a chuté à la sixième place avec un bilan de 19 succès et 12 échecs. Casademont Zaragoza est en 13ème position avec 12 victoires et 19 revers.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255036-justiz-bat-rivero-dans-un-duel-de-basket-ball-espagnol>



Radio Habana Cuba